## Eslabones más fuertes



Cuando disputamos una carrera, uno apenas vence y se destaca.

Cuando la carrera es con amigos, corremos de manos dadas de una forma desgarbada, más lenta pero nos ayudando mutuamente de forma tal que todos lleguen al final juntos.

Si una corriente tiene un eslabón débil, esta corriente carece de calidad.

Con este espíritu iniciamos nuestro trabajo en 2015.

Corrimos juntos y nos tornamos a todos "eslabones fuertes".

Con mucho esfuerzo, dedicación, respeto y unión buscamos este objetivo. Fueron más de 3 años que vivimos intensamente. Proyectos, cursos y congresos nacionales y internacionales, website, revista, libro, emails y principalmente conociendo, apoyando y siendo apoyado por cada presidente de capítulo.

Nos aproximamos más de nuestras raíces con una integración mayor con Portugal y España, lo que hizo aumentar significativamente las publicaciones de trabajos en la revista Tobillo y Pie dando más calidad a este periódico.

Representando a la FLAMeCiPP en el Board de la IFFAS conseguimos, en conjunto a los colegas, nuestro lugar de igualdad en las decisiones y participación igualitaria en los congresos. Gran conquista!

Mucha cosa aun debe ser hecha y mejorada. Cabe a cada uno de ustedes evaluar si conseguimos dar un paso al frente en nuestra tarea!

Agradezco a la FLAMeCiPP la honra de poder presidirla y la oportunidad de conocer a grandes amigos que, sin dudas, mantendremos en nuestro camino. Sigamos al frente.

Deseamos al Dr. Gabriel Khazen y a cuerpo directivo toda la energía del mundo para que puedan continuar manteniendo los eslabones de esta corriente cada vez más fuertes!

**MUCHA GRACIAS A TODOS!** 

João de Carvalho Neto Presidente FLAMeCiPP